
9

ト
ピ
ッ
ク
ス

　「体験すること」に主眼をおき、楽しみながら「食」と「農」について学んでもらえるよう、さまざまなプログラムを実践しています。

子どもたちに食と農の大切さを伝えます
食農教育

■田植え体験

■バケツ稲に挑戦 ■まめなかな運動

　5月下旬、稲津小学校(瑞浪市)5年生が田植えを体験
しました。水田を管理する中山修さんや稲津公民館、ＪＡ
職員による植え方の説明のあと、一株一株丁寧に植えて
いきました。参加した児童は「初めてだったけど作業する
たびに苗を植
えるのが楽し
くなっていっ
た」と感想を
話しました。

　5月上旬、駄知小学校（土岐市）5年生が田植えを体験し
ました。酒井勇さんの水田にて毎年行っており、子どもたち
は手作業により自然とのふれあいや苦労を実感しました。
参加した児童は「泥で歩きづらかったけど、気持ちよくて田
んぼの中の虫
もたくさん見
ることができ
て楽しかった」
と感想を話し
ました。

　6月上旬、土岐小学校(瑞浪市)3年生を対象に大豆栽培
の出前授業を行いました。「まめなかな運動」とは大豆の
「マメ」と岐阜の方言で元気という意味の「まめ」という言
葉をあわせた造語で大豆栽培や豆腐づくりを学ぶことで、
食育につなげていく運動
です。授業では実際に子ど
もたちがポットに大豆を播
種しました。大豆が成長し
た11月ごろには豆腐づく
りを体験する計画です。

　5月中旬、根本小学校（多治見市）5年生を対象に「田ん
ぼの役割」について出前授業を行いました。ＪＡ職員による
お米に関する○×クイズなどを行い児童たちは楽しく意欲
的に田んぼの役割につ
いて学びました。これか
らバケツ稲に挑戦し稲の
成長を日々観察してい
きます。

　4月中旬、ＪＡとうとは経済センター内の圃場にて「野菜づくり塾」を開講し
ました。この塾は栽培技術の向上と野菜づくりの楽しさを学んでいただくこと
を目的に行政の協力を得ながら取り組んでいます。4月～11月まで毎月2回
開き机上の講義と圃場での実地研修を計画しています。
　受講生は土づくりの講義を受け、実際に耕運機作業を体験しました。受講生
は「始めたばかりで知らないことばかりだが学んだことを活かして野菜づくり
に挑戦したい」と抱負を話しました。

　6月上旬、今年度の新入職員がサ
ツマイモの定植作業を行いました。
多治見市内の体験農地を利用し新
入職員の農業体験を兼ねて行った
もので、マルチシートを張った畑に
約700本の「紅はるか」の苗を植え
つけました。これから生育を見守り、
秋には近隣の園児らが収穫体験を
行う計画です。

「野菜づくり塾」が開講 新入職員が
農作業研修農業情報 組合活動

駄知小学校 稲津小学校

根本小学校 土岐小学校
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児童たちを見守る
「春の交通安全運動」を実施地域貢献

　当ＪＡは「ＪＡとうと交通安全運動」の一環として、春の
交通安全運動に合わせ、全支店近辺の通学路に職員を配
置して、地域ボランティアの方々とともに交通誘導と声か
けを行いました。また、年間を通じて役職員やＪＡ車両の
「事故ゼロ・違反ゼロ」を目指し全役職員が交通安全に取
り組んでいます。

根本支店新築のお知らせ
店舗情報

　建物・設備の老朽化により建替えを進めておりました当ＪＡ根本支店が、お陰を
もちましてまもなく完成し8月26日（月）仮オープンを迎える運びとなりました。
工事期間中、地元の皆さまにはご不便、ご迷惑をおかけいたしました。新店舗への
ご来店をお待ちしております。

地産地消を発信
イオンモール土岐出店イベント

　6月中旬、土岐市の総合住宅展示場「ハウジングパークイ
オンモール土岐」にて地産地消を促進するイベントを開催し
ました。会場に専用ブースを設けてお米の枡山盛りの量り売
りやニンジンの詰め放題などを行ったほか、当ＪＡ職員が住
宅ローンや暮らし、お金に関する相談などにも応じました。
　今後も地元農産物を地域の皆さんに知っていただけるよ
う、様々なイベントの開催を企画してまいります。

土岐市経済倶楽部
通常総会を開催地域貢献

　6月中旬、駄知支店と稲津支店は店舗建替1周年を迎え、
日頃の感謝を込めた周年イベントを行いました。当日はご来
店記念品の進呈や各種ご成約特典など様々なイベントを行
いたくさんのお客さまにご来場いただきました。
　今後も、地域の皆さま方のご期待にお応えできるよう努
めてまいりますので、両支店とも引き続きご愛顧のほどよろ
しくお願い申し上げます。

駄知支店・稲津支店 
1周年感謝イベント店舗情報

　当ＪＡ土岐市内9支店の取引先245事業所からなる「ＪＡ
とうと土岐市経済倶楽部」の通常総会がセラトピア土岐で開
かれ、会員ら約60人が出席しました。総会では楓会長が企
業視察研修での経験を踏まえ「事業の再構築には新しい発
想が必要。ヒントはいろんなところに転がっており当会は気
付くための懇親、勉強
の場である」とあいさ
つ。中央大学法科大学
院教授の野村修也さ
んが「企業に求められ
る新しい価値観」と題
して講演したほか、懇
親会も行われました。▲駄知支店 ▲稲津支店

店舗統廃合のお知らせ
　旭ヶ丘支店を根本支店に統合し機械化店舗（ＡＴＭ専用店舗）として、滝呂支店を笠
原支店に統合し機械化店舗（ＡＴＭ専用店舗）としてそれぞれ稼働させていただくこと
といたしました。引き続きご利用いただきますようお願い申し上げます。

令和６年5月24日（金）

令和６年８月26日（月）

店舗統合日：令和6年8月26日（月）




